
opusdei.org

Audience générale
du 17 septembre
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Chers frères et sœurs, nous
confessons que l’Église est
catholique et apostolique.
L’Église est « Catholique », ce
qui veut dire « universelle »,
parce que, répandue jusqu’aux
extrémités du monde, elle
enseigne sans erreur la totalité
de la foi destinée à tous les
hommes. Dès l’origine, en
raison de son caractère
universel, l’Église est portée à
l’évangélisation. L’Église est «
en sortie », nécessairement
missionnaire par nature. Voilà



pourquoi elle est aussi «
apostolique ». Elle annonce
l’Évangile à tous
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Chers frères et sœurs, nous
confessons que l’Église est catholique
et apostolique. L’Église est «
Catholique », ce qui veut dire «
universelle », parce que, répandue
jusqu’aux extrémités du monde, elle
enseigne sans erreur la totalité de la
foi destinée à tous les hommes. Dès
l’origine, en raison de son caractère
universel, l’Église est portée à
l’évangélisation. L’Église est « en
sortie », nécessairement
missionnaire par nature. Voilà
pourquoi elle est aussi « apostolique
». Elle annonce l’Évangile à tous les
hommes, sur le fondement des
Apôtres, et en continuité avec eux.
Pour chacun de nous, faire partie



d’une Église qui est catholique et
apostolique signifie avoir le souci du
salut de toute l’humanité ; c’est aussi
nous sentir envoyés, en communion
avec les successeurs des Apôtres,
pour annoncer le Christ et son amour
à tous les hommes.
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